
【泉区】

・ 環境づくりの⼤切さを再確認できました
・ 経済効果はどの位あるのか？今回の投資費⽤は？（税⾦は●く使うのか？）
・ 私たちのふだんの活動が、市の⼒になっていたことが説明や、図解で理解出来、今後も体と相談しながら続けていきた

い。
・ 開催をいつ、だれが決めたのか。開催に関わる資⾦計画、事業内容がいまひとつ不明。みどり税との関連も
・ ⼦供達の未来が明るい環境になればと協⼒はおしみません。
・ EXPOの残り物は再利⽤出来れば利⽤出来る物で会場作りを
・ 責任者を明確に（責任の所在を）。予算が２〜３倍にならないように市⺠の税⾦を無駄にしないように。
・ 今より更に美しい横浜そして⽇本になり世界にほこれるGREENxEXPOの成功を祈っております
・ EXPO後のあり⽅が、地域の活性化というのであるが、結局通過拠点にしかならないのではないか、災害拠点、物流拠点

結構だが、どこが環境と結びつくのか。
・ 交通⼿段の確保。跡地の活⽤。
・ 催事の中には飲⾷ブースもあるのでしょうか。
・ 脱CO2 本当に地球温暖化の原因なのか。⽣物は全てC2、CO2で成り⽴っているはず、CO2は本当は必要ではないか？

地球レベルでCO2悪者説は本当に正しいのか疑問である。
・ ５つのビレッジで実際どの様な催事が⾏われるのか？もう少し詳しく知りたかったです。この様なイベントが⾏われる

事を嬉しく思います。楽しみにしています。
・ 18区を花や緑で表したいとはおもしろい、とても良い意⾒でした。
・ 瀬⾕駅からバスの巡回ではなくなぜ早く鉄道をしかなかった。⼗⽇市場（中⼭駅）ズーラシアなどどおって瀬⾕駅、踊

場へつながるように。
・ 会場へのアクセス！特に利便性を考えて欲しい。
・ ＥＸＰＯに使⽤した施設等は有効活⽤されるとの説明に賛同します。
・ 横浜⻄部の発展に理解できました。
・ まだくわしく知らない⼈がいると思うので、説明会イベントを実施して欲しい。
・ もう少し⽬に付く様な広報・宣伝⾯での活動が必要ではないかと感じています。（瀬⾕の便利さのPRも含み。）
・ 広報紙で⾒た以上のくわしい説明がなく、経済効果や⾒込みもなかったので今後広報紙で良いので知りたいです。
・ 道路渋滞、⾃然破壊を招く花博には反対です！！泉区⺠に対して環状４号が渋滞する可能性について説明会を開くべき

です。下飯⽥・ゆめが丘の商業施設もオープンし環状４号は今より更に渋滞するので！！（怒）
・ ＥＸＰＯ2027せいこうすることをねがってます。
・ 不発弾出⼟、⼟壌汚染について隠すことなく市⺠に説明して下さい。海軍道路の桜並⽊を残して下さい。戦争遺構を解

体しないで下さい。
・ ※理想を求めすぎると重要な⼊場数とのつながりが出来なくなく恐れ有り。①市⺠及び⽇本国⺠への周知徹底への具体

的取組み。➁計画達成への具体的スケジュール（27年まで時間がせまっている）③交通⼿段④環境テーマでの関⼼度
（⼊場者数）を集めるのは、企画・実⾏⼒のある強きリーダーが必要。⑤開催終了後地の活性化、インフラ関連（交
通）の具体計画が不明⑥市⺠の花博タレはあくまでサブで考えた⽅が良い。⼈の関⼼を⾼めるには⼤規模庭園（集客を
⽬指さなければならない（全国側参考

・ 会場⼯事で廻りの道路がこむのでは？ざいげんはどうなっているのか？
・ ⾥⼭が多い泉区で今後も花・緑を⼦供達に伝しょうしていただきたい。
・ プラスチックをできるだけ使わないとの説明があって…廃材や⽵で作るプランターの活⽤についても検討して

ください
・ ただきれい美しいだけの博覧会でなく、市⺠に限らずGREEN×ＥＸＰＯに来場した⼈々に環境の共⽣がどのようにかか

わっていくかを誰もがわかりやすく学べるよう希望します。
・ 花が好きなのでとにかく楽しみです。先⽇浜名湖の花博2024に⾏ってまいりました。とても良かったのであれ以上の規

模のGREENEXPO2027とても楽しみです。何かの形で参加出来たらとても光栄です。ズーラシアの⾥⼭ガーデンは毎回
⾒に⾏っています。市の公報などの情報開⽰をチェックしたいと思っているのでよろしくお願いします。

・ 地域との交流イベントの具体的案が知りたい（⼩中学・未就学児等）（2027年までまだ先ですが…）
・ バスの導⼊がイベントに際して計画されているが、イベント終了後はどうなるのか聞いておきたい。
・ 会場迄の交通→会場迄のを知りたかった

※GREEN×EXPO 2027の事業に関係するものを抜粋し、原則原⽂のまま掲載しています。
※いただいたご意⾒のうち判別のできない⽂字は●で表⽰しています。



・ 主旨は理解出来るがテーマが⼤きすぎて各⾃治体などのまとまりに多くの課題が有る気がして今後の進め⽅が不安が残
る

・ 開発のためだけのお祭りさわぎだけはやめていただきたい
・ 横浜⻄部の活性化にともない⽴場⇒瀬⾕⇒⼗⽇市場に通じる太い道路期待します
・ 横浜⻄部地区の活性化に繋がるよう願っています。⼀⽅、オーバーツーリズムの問題がとりざたされ、外国⼈の迷惑⾏

為なども⼼配しています。ぜひ対策をお願いします。
・ 中⽥に公園10ヵ所あるがトイレのあるのは1ヶ所だけである。⾃然環境を守るためにも、是⾮トイレの設置をして。５つ

のビレッジ⽬的コース別に輪が拡がる楽しみです。
・ 未来図がほしい
・ 以前に⽐べて、個⼈が住宅を建てる場合に植⽊や庭に緑をつくることが無くなり、CO2の吸収（減らす）場所が個から

少なくなっています。家をつくる時に緑をつくるようないものか〜。
・ 若い世代に対するアプローチについて知りたいです。
・ 横浜市⺠として開催されるのが楽しみです。今後、横浜市が率先して環境政策にとりくむことで、世界へいい影響を与

える機会にしたいです！
・ EXPOで⽊や花などのグリーンが将来的に重要になってくることを、市⺠だけでなく、世界に発信するためには、様々な

⾔語や⼈が訪れることも視点に⼊れなければならないと思います。
・ CO2削減の為、ゴミの分別省エネの為、ムダなエネルギーを削減したいと思った。
・ EXPOも良いのですが、もっと福祉、⼦育て⼒を⼊れてください。税⾦のムダ使いならないように
・ 博覧会終了後の会場あと地の使⽤について聞けて⼤変良かった。計画通りに進⾏することを祈っています。ありがとう

ございました。
・ エキスポ2027の開催たのしみにしてます
・ 駅から会場へ巡回バスを是⾮お願いします。
・ 開催まで開場を⾒たいと思います
・ エネルギーについて⾔及を期待していました。が多くありませんでした。今はH2を使ったガスコンロがあるとの情報が

あり、この事例からすれば発電にも応⽤可能では⁉市としても各機関と協して研究を⽬指すべき。（試作プラントを期
待したい）


